

Fahrradreparatur

Die Fahrradsaison hat begonnen

24.04.2023

Die Fahrradsaison hat begonnen. Sie möchten gerne durchstarten, aber Ihr Fahrrad ist defekt und Sie wissen nicht genau, wie man es repariert?

Das Reparaturteam des Kerpener Netzwerks 55plus veranstaltet in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendzentrum Sindorf einen großen Fahrrad-Reparaturtag! Es werden alle Fahrräder, auch Kinderräder, allerdings keine E-Bikes repariert. Die Reparatur ist grundsätzlich kostenlos, Ersatzteile müssen mitgebracht werden.

Wichtig: Fahrräder der Kinder werden nur in Begleitung eines Erwachsenen repariert.

Die Fahrradwerkstatt findet am Samstag, den 13. Mai 2023 von 12.00 bis 17.00 Uhr, in den Räumen des Kinder- und Jugendzentrum Sindorf, Hüttenstr. 86-88, in Sindorf statt.